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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２８年６月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ３番 

細谷 美恵子 議員 

 ※一問一答 

１ 市民の財産である公共施設等ならびに資源の有効活用に

関する計画の策定と実行について 

 ①公共施設等について、所有者である行田市民に客観的資料

の提示、「見える化」が十分なされているか 

 ②ハコモノと呼ばれる公共施設等の中でその５割を占める

学校関係施設等の有効活用はされているか 

 ③財政逼迫の中、現有するハコモノを４０年で２７％減じる

との目標を出しているがそれに逆行するような不要な新

設増設はないか 

 ④オリンピックイヤーが近づくなかで、本市の観光資源の有

効活用の戦略についてより具体的に示されなければなら

ないと考えるが、具体的戦略は 

担当部長 ６０分 

２ １０番 

高橋 弘行 議員 

 ※一問一答 

１ 市民から見た、市長の政治姿勢 

 ①市民は秩父線行田市駅エレベーター設置を強く要望して

います。市長の考えを聞かせてください。 

 ②北谷通り等の道路を石畳に施工しました。市民から税金の

ムダとの声が上がっています。この事業等に対し、市長か

ら、ムダではないとの説明をしてください。 

 ③バスターミナル観光案内所に、食事処や市内業者のみやげ

品は置けないとの説明ですが、なぜなのか、市長の考えを

聞かせてください。 

 ④ＪＲ行田駅前に駐車場等に貸している６５０㎡、壱里山公

園裏に直ぐ活用できる２，１５０㎡、２か所の遊休市有地

があります。市長はなぜこの土地の有効活用を考えないの

か、その理由を聞かせてください。 

 ⑤行田市産業交流拠点整備（道の駅等）基本構想が出来上が

りました。市長の熱意と課題を聞かせてください。 

市長 ６０分 

３  ５番 

秋山 佳于 議員 

 ※一問一答 

１ 防災・減災について 

 ①自主防災組織の強化 

 ②防災訓練の充実について 

担当部長 ４０分 

４ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

 ※総括 

１ 防災・災害対策 

 ①熊本大地震に学ぶ 

２ 被災者支援について 

 ①市営住宅を活用して被災者支援をしてはどうか 

担当部長 ５０分 

５  ４番 

江川 直一 議員 

 ※一問一答 

１ 本市の災害対応 

 ①国土強靭化地域計画と防災対応 

 ②行田市産業交流拠点道の駅における地域防災拠点の整備

について 

２ 小中学校の校舎耐久年数と統廃合 

 ①学校校舎 

（次のページへ続く） 

市長 

担当部長 

６０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ②統廃合について 

 ③統廃合、小中一貫教育の考え 

３ 農地中間管理機構の活用、農業支援 

 ①農地集約、農地中間管理機構の活用 

 ②本市の農地集約支援は 

  

６  ７番 

梁瀬 里司 議員 

 ※一問一答 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①飲み水等の確保 

 ②がれき処理 

 ③避難所等におけるプライバシー空間の創出 

 ④市民への災害や備蓄等の周知 

２ 教育行政 

 ①小中学校の屋外トイレの整備 

 ②給食費無償化 

 ③市民大学 

３ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①行田市バスターミナル観光案内所 

 ②利根川土手の活用 

 ③古墳サミット開催 

４ 各種施策 

 ①企業誘致 

 ②武蔵水路 

 ③ご当地婚姻届等各種申請書の工夫 

担当部長 ６０分 

７  １番 

加藤 誠一 議員 

 ※一問一答 

１ 安心安全なまちづくり 

 ①自然災害対策－防災備蓄倉庫の役割 

 ②自然災害対策－協力団体等との連携 

２ 活気と活力に満ちたまちづくり 

 ①魅力あるまち並み・景観づくり 

担当部長 ５０分 

８ １１番 

二本柳妃佐子 議員 

 ※一問一答 

１ 子どものすこやかな成長を支援する子育て施策について 

 ①保育所昼寝用ベッドの導入について 

 ②Ｂ型肝炎ワクチン予防接種について 

２ 若者をはじめとする有権者の投票率向上の取り組みにつ

いて 

 ①１８歳選挙権に伴う本市の取り組みについて 

 ②ＱＲコードの活用について 

 ③持続性のある取り組みについて 

 ④投票環境の向上について 

担当部長 ６０分 

９ １９番 

三宅 盾子 議員 

 ※一問一答 

１ 学童保育問題 

 ①入室基準・対象 

 ②保育料引き下げ・減免 

 ③保育室の利用 

 ④「学童保育室」・「通信」の名称 

 ⑤職員の処遇改善 

 ⑥民間委託の理由 

（次のページへ続く） 

市長 

担当部長 

６０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ２ 大規模な産業交流拠点（道の駅）の必要性 

 ①必要性の把握 

 ②規模・財政問題 

 ③施設運営 

３ ＪＲ行田駅前自転車駐車場建設 

 ①市直営で行わない理由 

 ②市民負担の問題 

 ③「施設検討委員会」非公開の理由 

  

１０ １４番 

松本 安夫 議員 

 ※一問一答 

１ インフラ資産 

 ①道路整備 

 ②下水道事業 

２ 観光行政について 

 ①産業交流拠点整備 

市長 

担当部長 

６０分 

１１ １２番 

斉藤 博美 議員 

 ※一問一答 

１ ＪＲ東日本の改札口の無人化・委託化 

 ①市民の安全性サービスの確保 

２ 市内循環バス 

 ①利便性の向上 

 ②親しみやすいバスへ 

市長 

担当部長 

６０分 

１２  ２番 

吉野  修 議員 

 ※一問一答 

１ 老朽化している空き家の対策について 

 ①「行田市老朽空き家等の適正管理に関する条例」の運用状

況 

 ②老朽空き家対策の課題 

２ 小学校の統合について 

担当部長 ４０分 

１３  ９番 

野本 翔平 議員 

 ※一問一答 

１ 市民活動とコミュニティセンターみずしろについて 

 ①市民活動について 

 ②みずしろについて 

２ 土地の所有者不明化について 

 ①本市における現状 

担当部長 ３０分 

１４  ８番 

柴﨑 登美夫 議員 

 ※一問一答 

１ 教育行政 

 ①就学援助について 

２ 観光行政 

 ①公衆無線ＬＡＮ、Ｗｉ－Ｆｉ環境について 

担当部長 ４０分 

１５ ２２番 

大久保 忠 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市民の安全を守る防災のまちづくり 

２ 子育て支援 

 ①保育行政 

市長 

担当部長 

６０分 

１６ ２０番 

石井 直彦 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①平成２８年３月議会の部長答弁について 

 ②ＪＲ行田駅前駐輪場整備について 

２ ＪＲ行田駅前駐輪場整備について 

 ①駐輪場整備委託と有料化について 

３ 総合公園プール跡地について 

 ①プール跡地の解体と整備計画について 

（次のページへ続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 
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  ４ 学校教育について 

 ①少人数学級とパワーアップサポーター事業 

 ②いじめについて責任者と相談 

  

 


